

ケベック州におけるマスク着用拒否者に対する罰金刑の適用と地域別警戒レベルの導入について

1. 9月10日(木)、ケベック州ルゴー首相は、9月12日(土)より屋内公共施設におけるマスク着用を拒否する者に対し、罰金刑を課す旨発表しました。罰金額などの詳細は今後明らかになる由です。

【政府発表】

<http://www.fil-information.gouv.qc.ca/Pages/Article.aspx?aiguillage=ajd&type=1&idArticle=2809106693>

2. 9月8日(火)、ケベック州デュベ保健・社会サービス大臣は、新たに地域別警戒レベル・システムを導入する旨発表しました。

これは地域別に新型コロナウイルスの流行レベルを4段階で色分けし示すことによって、地域住民の注意を喚起するとともに、警戒レベルに応じた保健衛生規則の適用を決めていくことを目的とする由です。

10日現在、例えばケベックシティーやラバルなど4地域が黄色で示されています。

1段階: 緑(用心)

2段階: 黄色(警戒前段階)

3段階: オレンジ(警戒中レベル)

4段階: 赤(警戒最大レベル)

【政府発表】

<http://www.fil-information.gouv.qc.ca/Pages/Article.aspx?aiguillage=ajd&type=1&idArticle=2809089065>

【地域別警戒レベル】

<https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/systeme-alertes-regionales-et-intervention-graduelle/cartes-paliers-alerte-covid-19-par-region/>

以上